
Réponses aux questions précédentes : 

Beau site / St Jean.  

 

 

➢ Une habitante de la rue Simone Veil interpelle la municipalité sur des problèmes de 

stationnements.  

M.FAIVRE (Directeur General de Marne et Gondoire aménagement) rassure l’habitante en 

lui expliquant que les problèmes de stationnements seront réglés lorsque la rue Simone Veil 

sera ouverte à nouveau en totalité à la circulation.  

 

➢ Un habitant alerte la municipalité sur des vibrations ressenties dans les habitations 

lors des passages des bus.  

La municipalité est actuellement en train de sonder les sols afin de comprendre la cause de 

ces vibrations et d’y remédier.  

 

➢ Un habitant du quartier interroge la municipalité sur l’entretien des trottoirs devant 

les habitations.  

M.ZOUAOUI annonce que l’entretien des trottoirs est à la charge de l’habitant et qu’une 

communication sera faite sur ce sujet.  

 

➢ Un habitant de la ville souhaiterait qu’un meilleur suivi de l’entretien soit effectué sur 

les bancs du boulevard charpentier.  

M.ZOUAOUI annonce que les équipes de la propreté urbaine vont effectuer un passage afin 

de nettoyer efficacement les bancs du boulevard charpentier.  

 

➢ Un habitant demande si une crèche/école est prévue dans le quartier Saint Jean.  

M.ZOUAOUI répond qu’il reste encore des salles de classes disponibles dans les écoles de la 

ville et qu’il n’est par conséquent pas prévu d’en construire une nouvelle. Il ajoute qu’un 

établissement de mode de garde est prévu sur le parc St Jean afin de subvenir aux besoins 

des nouveaux habitants.  

 

➢ Un conseiller de quartier demande si une refonte de la carte scolaire est prévue en y 

intégrant le parc St Jean.  

La carte scolaire a bien été modifiée afin d’y intégrer ce nouveau quartier et de répondre au 

mieux aux demandes des nouveaux habitants.  



 

 


